

Stehpaddler auf dem Einfelder See

SUP-Schüler-Cup: Viererteams der Alexander-von-Humboldt-Schule landen in der Sprint-Staffel auf dem Podium

NEUMÜNSTER Mit viel Spaß und Ehrgeiz waren jetzt zahlreiche Kinder und Jugendliche beim 3. norddeutschen SUP-Schüler-Cup auf dem Wasser des Einfelder Sees aktiv. In Staffeln traten die „Stehpaddler“ in Schulteams gegeneinander an. Im Rahmen von AGs hatten engagierte Lehrer mit der Unterstützung von SUP-Teamsport die Schüler auf den Wettkampf vorbereitet und ihnen die Sportart Stand Up Paddling (SUP) näher gebracht.

In Viererteams ging es im Staffelformat auf die rund 300 Meter lange Strecke, auf der mit Kraft, Ausdauer, Geschicklichkeit, Technik und Tempo einige Bojen umkurvt werden mussten. Nach Vorläufen, Halbfinale und Finale zeigte sich, wer die Nase vorn hatte. Am Ende ging der erste Platz zwar an ein Team der stark vertretenen Toni-Jensen-Gemeinschaftsschule, die beiden anderen Podiumsplätze heimten aber zwei Mannschaften der Neumünsteraner Alexander-von-Humboldt-Schule ein. Das Team der IGS Brachenfeld landete auf dem fünften Platz. hc



Vollgas am Start: Die Schülerinnen und Schüler legten sich auf dem ins Zeug.

FOTO: SUP-TEAMSPORT/WENDT

ENDKLASSEMENT

1. Toni-Jensen-Gemeinschaftsschule Kiel (TJGS) „Die Bergmanns“
2. Alexander-von-Humboldt-Schule Neumünster (AHS) „Keine Ahnung“
3. AHS „Supergirls“
4. TJGS „Die Fischköpfe“, 5. IGS Brachenfeld Neumünster (IGS) „Chaoten“, 6. TJGS „Pablos“, 7. TJGS „Dabei sein ist alles“, 8. TJGS „Nichtsozial“, 9. TJGS „Fantastic Four“, 9. TJGS „Baywatch“.

> www.sup-teamsport.de



Mit dem dritten Platz zufrieden: die „Supergirls“ Cara, Lisa, Maybrit und Marthe (von links) von der Alexander-von-Humboldt-Schule.

HC, 26.6.18, S.14